
まわりの人に感謝をして、毎日明るく元気に過ごしてください！
この先も色々なことがあるけど、悩んでも、落ち込んでも、なるようになる。
なるようにしかならないので、どうせなら、楽しく生きてください！

当時の自分へ
メッセージ

2025年の1月に晴れて成人式を迎えた新成人をご紹介します。
大人の仲間入りを果たした今の心境や、
今後の抱負などを語ってもらいました。
また、2名の方には新成人になった当時の思い出を伺いました！
皆さまもご自身の成人式を振り返ってみるのはいかがですか？

お め で と う

＆私たちの成人式

イメージしていた20代と今の自分

10代の頃、20代は大人で自立し、楽しそうなイメージでした。今の自分を振り返ると、自分自身
を理解し、自分の強みを認識することができていると思います。他者との関係も改善され、職場
や社会での対人関係が増えて、以前よりコミュニケーションスキルも向上したと思います。

自分のことを理解できていること

新しい経験や学びを通じて成長したいと考えています。仕事をする
中で日々多くのことを学び、それを大切にすることで大人としての
責任を自覚し、小さなことでも責任を持って行動したいと思います。
また、人間関係では新しい出会いや既存の関係を大切にし、信頼
関係を築いていきたいと思います。

今後の意気込み
20代は新しい挑戦をするのに最適な時期だと思っている
ため、色々な国に旅行に行きたいと考えています。私は韓国
が好きなのですが、ヨーロッパや東南アジアなども興味が
あるため、たくさんの国にも行きたいです。日本語しか話せ
ないので、他国の言語も話せるようになりたいと思っています。

20代で挑戦したいこと
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無事に成人を迎えることができました。これまでたくさんのことを教えてくれ、励まし、支えてくれた
ことに感謝の気持ちで溢れています。2人の温かい愛情とサポートがあったからこそ、私はここまで成
長することができました。自由に育ててくれたおかげで、自分の道を見つけ、楽しく日々を過ごせるこ
とができています。これからもどうか見守っていてください。

両親へ

今だからこそ「あなたにありがとう」

イメージしていた20代と今の自分

学生の頃、20歳の自分が何をしているか想像ができず、勉強が苦手だったこともあり、
大学への進学や就活に不安を抱えていました。しかし実際に社会人になってからは、
自分が成長している瞬間を感じています。学生時代はのらりくらりと過ごしていましたが、
社会人になってからは忙しくも充実した日々を過ごしているため、学生の頃と比べて
変化を実感しています。

学生時代との過ごし方の変化

大人として自立できるように頑張りたいと思います。まだまだ成人という実感はありま
せんが、成人式も迎えて大人になりました。周りに頼ってばかりではなく、自分自身で
考え行動し、仕事や日常生活を楽しむために、もっと頑張っていきたいと思います。

今後の意気込み
まずは車の免許を取りに行きたいと思い
ます。なかなか実行できずにいたので、今年
中には取りに行けたらなと考えています。

20代で挑戦したいこと

これまで多くの方にお世話になりました。仕事では慣れないことが多く、教えてもらったり、困難なときに
助けてもらったりして、本当に感謝しています。また、母には毎日お弁当を作ってもらい、家事もしても
らっていて、感謝しないといけないことばかりです。少しずつ成長し、支えになれるように頑張ります。

職場の方々へ
・

お母さんへ

今だからこそ「あなたにありがとう」

岸田 ほわか さん

きし だ
本社

まだ 薄 暗 い 早 朝に起きて、寝 ぼけながら美 容 室に
行ったことを覚えています。着慣れない窮屈な着物で、
成人式会場に着くまでに着崩れしてしまっていました。
友達を誘って、みんなで出席したことは、良い思い出に
なっています。

当時の思い出

当時は仕事と遊びに忙しくしていたのですが、戻れるなら将来に役立つ勉強をしたいと思います。

もしあの頃に戻るとしたら……？

成人式は近畿大学で行いました。その日は雪が降って
いて、着物だったのであまり着込めずすごく寒かった
記憶があります。

当時の思い出

20歳の頃は社会人だったので、大学に通って学生生活を
楽しみたいと思います。

もしあの頃に戻るとしたら……？

私の成人式を振り返って

新成人

新成人

片上 睦美 さん

か た が み     む つ み

あゆみ野物流センター

片上 睦美 さん

か た が み     む つ み

あゆみ野物流センター

私は勉 強 が 好きではなかったけど、勉 強して大 学に
行って今しかできない学生生活をいっぱい楽しんで
ほしい！

当時の自分へメッセージ
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2025年の

漢字一文字で表す！抱負
今回は3名の方に、2024年の振り返りと2025年の抱負を漢字一文字で
表していただきました。2025年への意気込みが伝わってきますね！

西川 智子
にし か わ        ともこ
クール堺物流センター

さん

２０２４年を振り返って……
昨年は物研メンバーに仲間入りした年でした。あっという間に時間が経ちましたが、毎日皆さんに助けられながら、なんとか乗り
越えることができ、楽しく過ごせたことに感謝しています。また、娘が結婚した年でもありました。５月には４人目の孫が産まれる
ので楽しみです。

目標をズバリ！
今年こそは断捨離をしたいと考えています。思い
出の物がなかなか捨てられなくて一部屋を占領
しています。思いきって断捨離をして、孫たちが
泊まりに来られて、遊 べる部 屋を作りたい なと
思っています。

2025年の抱負を漢字で表すと？
今年もたくさん笑える年にしたいと思っています。笑顔で
元気に何でも楽しむ！笑っていれば良いことがあるはず！

２０２４年を振り返って……
子どもが保育園から小学校にあがり、少しずつ自分で
何かをするようになりました。少し手がかからなくなって
きて、病気の頻度が減ったかなと思いきや、まだまだ
悩まされた1年でした！（笑）

目標をズバリ！
家族との時間、会社の仲間との時間を大切に
できるような年にしたいと思っています。

2025年の抱負を漢字で表すと？
今年こそは病に勝つ！病気にならな
いよう健康第一を目指したいと思い
ます。そして仕事で成長する！1人でも
色々なことができるよう、日々の成長
を目標に頑張りたいと思います。

笑
だて巻き

うちの 家 族 はだて巻き
が大好きで、毎年３本は
ペロリと食べています。
だて巻きのように？皆に
愛されてると信じて……

（笑）

私をおせちで
例えると

２０２４年を振り返って……
昨年「新」を感じた年でしす。新しい職場に出会い、新しい家に住み、新しい街で暮らす。
この１年で三つの新しいことに出会い、2024年は新しいことを多く体験した年となりました。

目標をズバリ！
2025年はペットと彼氏との時間を大切に
しながら、プライベートを充実させて、心身
ともに豊かな一年にしたいと思います。

2025年の抱負を漢字で表すと？
昨年は英語学習と簿記の学習に取り組みましたが、長続きしませんでした。今年こそは苦手
なことを学ぶ年にするために、「英検３級」と「簿記３級合格」この２つの目標を達成します。

宮尾 千夏
み や お          ち な つ
深阪物流センター

さん
大根

柔軟に対応し、人の話
や知識を深く吸収して
成長するから

私をおせちで
例えると

学

小嶋 弥生
こじま          やよ い
和泉物流センター

さん

黒豆
いつも上下黒色の服を
着て、身長が小さくちょこ
ま かちょこま か 動 いて
働いているからです（笑）

私をおせちで
例えると勝

なく全体最適を図っていきたいと思います。

物流業界は2024問題もあり人手不足が深刻化し

ております。ちまたではロボットなど省人化、自動

化システムが脚光を浴びておりますが、我が社では

そこだけではなく今ある強みにしっかりとフォーカ

スしていきたいと思います。我が社は物流業界では

珍しく女性が多く活躍している会社です。全体の約

86％が女性という強みを最大限に活かしたセン

ター運営を進めて参ります。BUKKEN 女子を前面に

押し出し、女性ならではのコミュニケーション力の

高さや、細やかな対応もお客様に与える安心感とい

う部分においては最大の武器だと感じます。そのた

めにも、今年の方針でもあります「『限界突破』お客

様にとって唯一無二の存在であり続ける」を常に心

に灯して、仕事に従事していただきたいと思います。

今年はへび年であります。bukken spirits でもあ

る、あきらめない精神を持ってしつこく、しつこく

お客様へ尽くしてまいりたいと思います。

我が社で働く一人一人が自身の持つ限界にチャレ

ンジしていただきたいと思っております。そのため

のモチベーション創りを全社一丸となって創り上げ

て行きましょう。

今年も我々と出逢って良かったと、「BUKKEN と

出逢って我が社の顧客満足が向上した」といった声

を多くいただこうではありませんか。皆様の成長が

我が社の成長であり、更にはお客様の成長に繋がる

ことを祈念いたしまして、私

の年頭の挨拶とさせていた

だきます。

感謝　合掌

令和7年1月吉日

皆さま、新年あけましておめでとうございます。

2024年は大変お世話になりました。今年もどうぞよ

ろしくお願いいたします。

昨年は脱コロナが本格化していき、インバウンドが

復活。外国人の観光客が多くみられるようになりまし

た。2024年の訪日外客数は3,500万人を超え、旅行消

費額は8兆円と過去最高額になる見通しとなりまし

た。一方、国内消費においては円安の影響を受けて物

価高騰の波に賃金がついていけていない状況が続い

ております。中小企業においては原材料が高騰してい

る中、価格転嫁が追いついておらず、同時に賃金上昇

も相まって企業の業績は悪化していく一方でありま

す。国民民主党の掲げる国民の手取りを増やす政策に

大いに期待しております。ガソリンの暫定税率の撤廃

も大きな期待となるところであります。

世界に目を向けるとやはり大谷翔平の50－50達

成やパリオリンピックでの日本選手の活躍など明る

いニュースも数多く入ってまいりました。世界で活

躍する日本人を、あらためて誇りに思う次第であり

ます。今年は大阪・関西万博が開催されます。いろ

いろと問題視されてきた万博もいよいよ開幕を迎え

ます。2025年4月13日から10月13日の184日間の開

催です。大阪から日本の元気を取り戻す起爆剤に

なって欲しいと願っております。

今年は昨年から行ってきた設備投資が花開く年か

と思っております。南大阪を中心に5拠点の物流セ

ンターそれぞれの強みを活かした運営を行って行き

たいと思います。ドミナント戦略として拠点間を人、

モノ、情報をフレキシブに移動させて、効率の良い

センター運営を行っていきます。拠点それぞれでは
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